

Nota de prensa

LA OEI Y LA CPLP LANZAN LA CONVOCATORIA DE LA 2ª EDICIÓN DE ATELIER POÉTICO, DEDICADO A LA DIVERSIDAD

- **Atelier Poético es un proyecto organizado por la Organización de Estados Iberoamericanos con el apoyo de la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa, que fomenta la movilidad internacional de poetas.**
- **En esta segunda edición, las residencias artísticas se llevarán a cabo en formato presencial en países miembros de la OEI y la CPLP.**
- **En su primera edición, esta iniciativa apoyó 17 residencias virtuales de poetas de países como Colombia, Angola, Perú, Ecuador, Brasil y Portugal.**

Lisboa, 5 de mayo de 2023. - En la fecha en que se celebra el Día Mundial de la Lengua Portuguesa, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura - OEI anuncia el lanzamiento de la convocatoria para la segunda edición de **Atelier Poético**, que cuenta con el apoyo de la Comunidad de Países de Lengua Portuguesa.

En esta segunda edición se apoyarán residencias artísticas de poetas residentes o nacionales de países miembros de la OEI y de la CPLP, en formato presencial, lo que supone un cambio respecto a la primera edición, en la que todas las residencias se realizaron de forma virtual.

El proyecto de residencias artísticas, impulsado por la Dirección General de Multilingüismo y Promoción de las Lenguas Portuguesa y Española de la OEI con el apoyo de la CPLP, tiene como objetivo promover experiencias de creación colaborativa en torno a la expresión poética en todas sus dimensiones, haciendo del intercambio entre creadores y públicos de diferentes lenguas una forma de avanzar hacia sociedades plurales e inclusivas.

Estas residencias artísticas tienen como objetivo la promoción de la creación poética y la movilidad internacional de poetas/artistas. Los beneficiarios de las residencias podrán desplazarse al país de destino (seleccionado entre los ofertados en el ámbito del Atelier Poético) con todos los gastos de viaje y alojamiento pagados y durante esta residencia de 7 días, explorar las posibilidades creativas de la convivencia del portugués y el español a través de talleres compartidos entre los artistas residentes y grupos de jóvenes del país de acogida donde se aplicará el proyecto seleccionado.

En esta segunda edición, dedicada a la **Diversidad**, podrán presentarse artistas mayores de edad, residentes o nacionales de los países miembros de la OEI y de la CPLP. Para ello deberán presentar una pieza de su autoría dedicada a la Diversidad y en formato y soporte abierto, en cualquier forma de expresión: texto, palabra hablada,

CONTACTO

Pedro Quirino

Prensa y contenidos OEI

quirino@hbrgroup.pt

(+351) 916 490 575

poesía visual, audio lírico, acciones poéticas, intervenciones en espacios públicos, *slam poetry*, rap u otras manifestaciones. Los solicitantes también deberán presentar un proyecto de taller de co-creación con jóvenes a desarrollar durante la residencia artística, manteniendo el eje temático de la diversidad, especificando: público objetivo, cronograma de actividades para una semana de residencia y requerimientos técnicos.

Atelier Poético es un programa de residencias artísticas que busca estimular la creatividad, la convivencia y la cooperación entre lenguas, culturas y ciudadanos de Iberoamérica y la CPLP. Su objetivo es promover un espacio para la creación contemporánea y una oportunidad para explorar las posibilidades creativas de la coexistencia de las dos lenguas - portugués y español - en talleres de co-creación entre los poetas residentes y grupos de jóvenes del país de acogida.

El plazo de presentación de candidaturas comienza a las 15:00 horas del 5 de mayo de 2023 y finaliza a las 15:00 horas del 31 de agosto de 2023. Los candidatos seleccionados para pasar a la siguiente fase se anunciarán el 30 de septiembre de este año.

Infórmese de todas las condiciones de solicitud, documentación de solicitud, procedimientos y criterios de selección en la página web oficial de [OEI](#).

Acerca de la 1ª Edición de Atelier Poético

En su primera edición, la OEI y la CPLP concedieron 17 becas a participantes de nueve países de estas regiones, cuyas actividades culminaron el 5 de mayo de 2022, en el Festival Poético.

En el proyecto participaron 176 personas, entre ellas más de 100 estudiantes de las regiones cubiertas, generando 66 horas de creación poética colaborativa.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, la primera organización intergubernamental de cooperación Sur-Sur en el espacio iberoamericano. Actualmente, 23 Estados miembros forman parte del organismo y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos con entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales -como la Unión Europea, el Banco Mundial, el BID, la CAF, la UNESCO o la CPLP-, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus logros, la organización cuenta con más de 17 millones de beneficiarios directos de sus proyectos.

CONTACTO

Pedro Quirino

Prensa y contenidos OEI

quirino@hbrgroup.pt

(+351) 916 490 575